
Отчет правления от 6 июня 2023г по 31 декабря 2023г. 

Так как наше законно избранное правление вернулось в действующие права только с 6 июня 

2023г то отчет будет озвучен с периода 6 июня по 31 декабря 2023 г. 

Были проведены работы по устранению повреждений высоковольтной линии электропередач и 

далее проведены испытания этой линии электролабораторией. 



 

Также были проведены плановые поверки трансформаторов тока и напряжения, а также 

устранена течь и долив масла в подстанции на расширительном баке. 

 

В сентябре был организован субботник по уборке улиц и зеленых зон Прибоя, а также установлен 

турник на общественной площадке на ул. Садовой, спасибо Виктору Калашнику за изготвление 



турника и помощи в установке.  В этом году планируем установить брусья, тренажер для пресса, 

теннисный стол, а также озеленить.  

В конце Вишневой обновили воллейбольную сетку, а также спасибо Александру Александрову за 

установку своими силами там же турника и брусьев. 









 

 

Проведен ремонт всех дорог Прибоя путем использования средств из членских взносов, а также 

дополнительно собранных средств жителей Прибоя.  Особая благодарность ул. Ореховой, ул. 

Солнечной, частично Каштановой и Садовой за ремонт и поддержание дорожного покрытия в 

зимний период. 

 



 

В этом году получилось договорится с заказчиком и он сможет нам поставить асфальтную крошку 

по безналичному расчету, поэтому дополнительных сборов кроме членских взносов не будет. 

Пришлось всем нам потратить большую сумму на ремонт дорог так как со второй половины 22 

года и до половины 23 г дорогами никто не занимался, а как вы все знаете подремонтировать 

легче, чем сделать заново. 

Проведена большая работа по отстаиванию интересов кооператива в суде по оспариванию 

Онищенко Г.В. и Вьюнника С.И. собрания 22 года (следующее заседание и может быть решающее 

10 апреля). Также проводится работа по отстаиванию собрания 23 года, подано исковое 

заявление от Солодянкина А.В. (следующее заседание 3 апреля). Спасибо за проделанную работу 

в этом направлении Кравченко Дмитрию. 

 

В этом году уже сформированы исковые заявления на злостных неплатильщиков и поданы 

заявления в суд. Покаместь сформированы исковые у кого задолженность превышает 40 тыс., 

далее сумма будет снижена до 20 тыс и так далее. Так что советую всем оплачивать вовремя и не 

затягивать так как при взыскании через суд Вам это выйдет значительно дороже. 



Ближе к маю будут сформированы списки собственников не обрабатывающих свои земельные 

участки и переданы в МЧС (касается пожароопасной ситуации в сезон) для формирования 

штрафов на собственников участков. 

 

Сформировано письмо Аксенову по поводу запрета на оформления прав собственности и 

разрешения на строительство изза отмененного генплана Уютного. Ознакомится с письмом и 

подписаться под ним можно будет в правлении.  

В следующую субботу предложение каждому купить по саженцу и посадить в миндальной аллее 

или на общественных площадках. Организовать и привести в порядок общественные площадки 

для встречи майских праздников. 


